

Inician obras de nueva Emergencia Pediátrica en el Hospital Base

SALUD. *El monto total del proyecto alcanza los \$1.179 millones. Se espera que la unidad esté habilitada durante el mes de mayo de este año.*

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

Esta semana se oficializó la toma de razón por parte de la Contraloría General de la República, lo que permite dar inicio a las obras e implementación de la nueva Unidad de Emergencia Pediátrica del Hospital Base San José de Osorno.

La nueva instalación se emplazará en un sector aledaño a la entrada de Emergencias y Visitas, y permitirá restablecer y optimizar los flujos de atención de los pacientes que acuden a la Emergencia Pediátrica. Este servicio había sido reestructurado de manera transitoria durante el período de pandemia por covid-19, en el año 2020, para responder a las necesidades sanitarias de ese momento.

La médica jefa de la Unidad de Emergencia Pediátrica del Hbsjo, doctora Iona Soto, valoró el inicio del proyecto, destacando que desde octubre de 2020 el equipo ha debido funcionar en dependencias adaptadas de la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación. "Estamos muy contentos con esta implementación, porque si bien hemos podido trabajar adecuadamente, siempre han existido brechas que no hemos logrado resolver. Con este proyecto contaremos con un espa-



PERMITIRÁ OPTIMIZAR LOS FLUJOS DE LOS PACIENTES QUE LLEGAN A ESTA UNIDAD.

cio propio y una sala de espera exclusiva para nuestros pacientes, lo que nos permitirá seguir apoyando a la población en situaciones de emergencia", señaló.

La construcción del nuevo espacio también permitirá recuperar áreas destinadas a la atención de Medicina Física y Rehabilitación, además de habilitar estacionamientos para los usuarios de la Emergencia Pediátrica. Según explicó el director del Hospital Base San José de Osorno, Julio Vargas, una vez finalizado el módulo, el equipo de kinesiología podrá regresar completamente a sus dependencias originales.

Asimismo, indicó que las

carpas utilizadas durante la pandemia quedarán a disposición del Servicio de Salud Osorno. "Estas estructuras se pondrán a disposición de la Dirección del Servicio de Salud Osorno y evaluaremos, junto al Ejército, la posibilidad de utilizarlas como hospitales de campaña, considerando que vivimos en una región sísmica y expuesta a emergencias como incendios", señaló.

El edificio modular tendrá una superficie aproximada de 320 metros cuadrados e incluirá cuatro box de atención, un box de reanimación con dos cupos, un box de categorización, una sala de espera, estación de enfermería, una sala de

observación con seis camillas, además de oficinas y bodegas.

La doctora Soto recordó que esta unidad cumple un rol clave a nivel provincial. "Es el único centro de atención pediátrica especializada de la provincia de Osorno, por lo que recibimos derivaciones desde distintas comunas y también de población flotante. La atención no se verá interrumpida, aunque los tiempos de espera dependerán de la gravedad de los casos", precisó.

El monto total del proyecto alcanza los 1.179 millones de pesos y se espera que la nueva Unidad de Emergencia Pediátrica esté habilitada durante el mes de mayo de 2026. **C3**